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Noch ein ganz "privater" Kommentar zum Thema BGs: auch wenn ich es OK finde, dass es hier
klare Vorschriften zum Thema Arbeitssicherheit gibt und verhindert wird, dass irgendwelche
kapitalistischen Ausbeuterunternehmer ihre Mitarbeiter in Gefahr bringen, bin ich doch der
Meinung, dass an einzelnen Stellen übertrieben wird.

So hatte ich in meiner "früheren" GmbH mit nur wenigen Angestellten das komplette Programm
der VBG umzusetzen: von den Abmessungen der Arbeitsplätze über die Abklärung, ob unsere
Tische mit Oberfläche "Lichtgrau" ok sind bis hin zur Bestellung eines Sicherheitsbeauftragen
usw. usw. usw.

Und auch jetzt bin ich mit meiner 1-Mann-GmbH Zwangsmitglied... Manchmal sehe ich da schon
eine typisch deutsche Tendenz zur Überregulierung und Bürokratisierung. So. Jetzt habe ich
mich geoutet und hoffentlich keine langwierige grundsätzliche Diskussion entfacht. 
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